

ICN President Dr Pamela Cipriano UN High Level meeting on UHC

On September 21 the United Nations will hold a special high-level meeting on Universal Health Coverage (UHC).

I have been a member of the UHC2030 Task Force that crafted an Action Agenda setting out how best to achieve UHC with policy recommendations that country leaders can implement to advance universal health coverage and health security, and deliver health for all by 2030.

There is no simple solution when it comes to UHC, but I have no doubt that nurses hold the master key to unlocking better care for people everywhere.

Highly skilled nurses make a real difference, but unfortunately their efforts are being restrained by the lack of investment from governments and healthcare organizations in educating new nurses, employing more nurses, improving the training and retention of those we already have, and enabling highly skilled advanced practice nurses to expand their roles and responsibilities.

ICN's Charter for Change calls on governments to value, protect, respect and invest in the world's nurses.

Without that investment, UHC will never be achieved, let alone by the fast approaching deadline of 2030.

The world will be a better place if governments put health and nursing at the top of their financial plans – every Dollar invested in nursing will return dividends for years to come—in times of crisis and calm.

It's time for governments to wise up, step up and pay up – for good health brings stability to the workforce, strengthens health systems, AND, it drives strong economies and societies.

Dr Pamela Cipriano, présidente du CII
Réunion de haut niveau des Nations Unies sur la Couverture
Sanitaire Universelle

Le 21 septembre, les Nations Unies tiendront une réunion spéciale de haut niveau sur la couverture sanitaire universelle (CSU).

J'ai été membre du groupe de travail UHC2030 qui a élaboré un programme d'action définissant la meilleure façon d'atteindre la CSU avec des recommandations politiques que les dirigeants des pays peuvent mettre en œuvre pour faire progresser la couverture sanitaire universelle et la sécurité sanitaire, et assurer la santé pour tous d'ici à 2030.

Il n'y a pas de solution simple en matière de couverture sanitaire universelle, mais il ne fait aucun doute que les infirmières détiennent la clé principale qui permettra d'offrir de meilleurs soins à tous les citoyens, où qu'ils se trouvent.

Les infirmières hautement qualifiées font une réelle différence, mais malheureusement leurs efforts sont limités par le manque d'investissement des gouvernements et des organisations de santé dans la formation de nouvelles infirmières, l'emploi d'infirmières supplémentaires, l'amélioration de la formation et de la rétention de celles que nous avons déjà, et la possibilité pour les infirmières de pratique avancée hautement qualifiées d'étendre leurs rôles et leurs responsabilités.

La Charte du changement du CII appelle les gouvernements à valoriser, protéger, respecter et investir dans les infirmières du monde entier.

Sans cet investissement, la CSU ne sera jamais atteinte, et encore moins à l'horizon 2030, qui approche à grands pas.

Le monde sera meilleur si les gouvernements placent la santé et les soins infirmiers en tête de leurs plans financiers - chaque dollar investi dans les soins infirmiers rapportera des dividendes pour les années à venir, en temps de crise comme en temps de calme.

Il est temps pour les gouvernements de prendre conscience, d'agir et de payer – car une bonne santé apporte de la stabilité à la main-d'œuvre, renforce les systèmes de santé, ET est le moteur d'économies et de sociétés fortes.

ICN • CIE • CII

3, Place Jean Marteau, 1201 Geneva – Switzerland – Tel.: +41 22 908 01 00
Fax: +41 22 908 01 01 – e-mail: icn@icn.ch – web: www.icn.ch

Dra. Pamela Cipriano, Presidenta del CIE
Reunión de alto nivel de la ONU sobre la cobertura sanitaria universal

El 21 de septiembre, las Naciones Unidas celebrarán una reunión especial de alto nivel sobre la Cobertura Sanitaria Universal (CSU).

He sido miembro del Grupo de Trabajo UHC2030 que elaboró una Agenda de Acción en la que se establece la mejor manera de lograr la CSU con recomendaciones políticas que los líderes de los países pueden aplicar para avanzar en la cobertura sanitaria universal y la seguridad sanitaria, y ofrecer salud para todos en 2030.

No hay una solución sencilla para la cobertura sanitaria universal, pero no me cabe duda de que las enfermeras tienen la llave maestra para mejorar la atención a las personas en todo el mundo.

Las enfermeras altamente cualificadas marcan una verdadera diferencia, pero desgraciadamente sus esfuerzos se ven limitados por la falta de inversión de los gobiernos y las organizaciones sanitarias en la formación de nuevas enfermeras, la contratación de más enfermeras, la mejora de la formación y la retención de las que ya tenemos, y la posibilidad de que las enfermeras de práctica avanzada altamente cualificadas amplíen sus funciones y responsabilidades.

La Carta para el Cambio del CIE pide a los gobiernos que valoren, protejan, respeten e inviertan en las enfermeras del mundo.

Sin esa inversión, nunca se logrará la cobertura sanitaria universal, y mucho menos antes de la fecha límite de 2030, que se aproxima rápidamente.

El mundo será un lugar mejor si los gobiernos sitúan la salud y la enfermería a la cabeza de sus planes financieros: cada dólar invertido en enfermería reportará dividendos en los años venideros, tanto en tiempos de crisis como de calma.

Ya es hora de que los gobiernos espabilen, den un paso al frente y paguen, porque la buena salud aporta estabilidad a la mano de obra, refuerza los sistemas sanitarios e impulsa economías y sociedades fuertes.